

DECLARATION DE LA COMMISSION EXECUTIVE CONFEDERALE

Ennemi du dialogue social l'autoritarisme est aussi une marque d'impuissance, le 49.3 son outil constitutionnel antidémocratique.

La Commission Exécutive dénonce à la fois la méthode (arrogance et rigidité) et le fond du projet de loi.

Un projet multi-minoritaire qui porte atteinte à nombre de droits des salariés, que ce soit en matière de durée du travail, de salaires, du temps partiel, de travail de nuit, de licenciement ou de fragilisation du CDI notamment.

Face à ce que l'on peut qualifier d'imposture sociale, la Commission Exécutive de FORCE OUVRIERE appelle ses structures syndicales à maintenir la pression, pendant l'été, sous des formes diverses, dans la détermination et sans violence.

Elle entend également maintenir la pression, par un rendez-vous à la rentrée.

Votée à l'unanimité

Paris, le 7 juillet 2016